

Jugendförderverein Vögelsen

Der Jugendförderverein Vögelsen hat Grund zur Freude. Im vergangenen Jahr konnte er sein 15-jähriges Bestehen feiern. Das Jubiläum wurde ohne großes Aufsehen und selbstverständlich ohne Ausgaben vom neuen Vorstand im kleinen Kreis gefeiert.

Der Jugendförderverein darf auf seine Aktivitäten stolz sein. Seit nunmehr 15 Jahren werden jährlich finanziell großzügig unterstützt:

- die Jugendarbeit für die Gemeinde Vögelsen. Herausragendes Projekt war sicher der Tarzanschwinger, den die Kinder und Jugendlichen aus Vögelsen sich selbst gewünscht hatten.
- die Grundschule und der Kindergarten Vögelsen. Hier wer-

den nach dem Bausteinsystem des Kriminalpräventionsrates ganz wichtige Bausteine zur regelmäßigen Gewaltprävention vorbildhaft durchgeführt und durch die finanzielle Förderung Eltern von hoher Zuzahlung entlastet.

Darüber hinaus bietet der Jugendförderverein regelmäßig Veranstaltungen zum Sommerferienprogramm an, unterstützt das Dorffest und die Neubürgerbegrüßung personell.

Der größte Wunsch des neuen Vorstandes wäre, noch mehr Mitglieder zu werben. Wenn Sie sich engagieren möchten, sei es durch Spenden, Mitgliedschaft oder personell, wenden Sie sich bitte an unsere Vorsitzende, Marion Stilke, Tel. 121279. ■



V.l.: Sabine Thümer-Bauereiß, Agnes Lux, Birgit Brand, Ulrike Rietschel, Marion Stilke und Eleonore Tatge.